

学年通信 「大海原」 final



流山市立東部中学校第3学年 令和元年6月28日

1学期の締めくくりに・・・

修学旅行・生徒総会という大きな行事が終わりその中で、3年生としての皆の意欲を感じることが出来ました。次は体育祭に向けての準備が始まります。全員の取り組みで、3年生の頑張りが1・2年生に伝わるように素晴らしい体育祭を創り上げていきましょう。このような行事と並行して、これからは進路についても考える時期でもあります。高校のオープンスクールや、体験授業に積極的に参加して、卒業後の自分の姿について、イメージをふくらませましょう。また高校説明会等に参加する時には、東部中学校の代表であることを、意識して行動するようにしましょう。1学期の締めくくりに、何を目標として行動していくかが、2学期への飛躍のポイントです。今、やるべきことを、後回しにしないで、きちんとやりとげていきましょう。

◎7月の各教科の内容

教科	内容	教科	内容
国語	「無言館の青春」	体育	男子 ソフトボール 女子 ダンス
数学	2次方程式	音楽	学年合唱曲
理科	生物の成長と増え方	技術 家庭	技 生物育成に関する技術の評価と活用 家 ネームプレートを作ろう
社会	第二次世界大戦	美術	自画像
英語	スピーチ		

◎7月の予定 (最終下校時刻18:00)

1日	普通救命講習会	14日	葛北大会
2日	普通救命講習会	15日	海の日
3日	集金日・普通救命講習会	18日	大掃除・給食終了
5日	葛北大会激励会	19日	終業式
6日	葛北大会	20日	葛北大会
8日	第2回実力テスト	21日	葛北大会
12日	1学期末保護者会	22日	三者面談(8月2日まで)
13日	葛北大会	28日	漢字検定

◎市内大会をおえて部長から 「市内大会お疲れ様でした。」

水泳部 星 航太

今回の市内大会では男子準優勝、女子3位、男女総合準優勝という結果でした。市内大会では感謝の気持ちを持って取り組み、全員でしっかり応援することが全員で行うことができました。すぐに県大会や全国大会につながる葛北記録会や、葛北総体があるのでそれらの大会でも市内大会でできたことを活かせるといいです。また、ベストを全員が出せたらいいと思います。

ソフトテニス部 橋本 幸実

ソフトテニス部は、団体戦で三位入賞することができました。選手はもちろん、応援の人たちも暑い中、自分の体調に気をつけてプレーをしたり、仲間の応援をしたりすることができていました。試合では、特に団体戦で白熱した試合が多く、応援も盛り上がりました。三年生にとって最後の葛北総体も、チームで協力し、頑張りたいです。

サッカー部 山本 凌郁

今回の市内大会では準決勝で負けてしまい三位という結果で終わりました。ですが試合では、チーム全員が互いに声を掛け合って雰囲気よく試合を行うことができたし練習で行ったことが試合でできていたのでとても良かったです。これからは総体に向けてしっかりと練習をし、いい雰囲気で行えるようにチーム全員で頑張ります。

男子 バスケットボール部 館野 雄太郎

今回の市内大会では、練習で習ったことを生かす、そして優勝を目標にして挑みましたが3位という結果で終わってしまいました。また、練習で習ったことを生かすという目標もだめだった点もあり、課題の見つかる大会でした。今回、見つかった課題を総体までには改善して、ベストな状態で優勝できるように頑張りたいと思います。

野球部 横枕 誠也

野球部は、市内大会で優勝することができました。1回戦も準優勝もコールド勝ちができて、自分達の打ち勝つ野球ができ、今までにない手応えを感じました。流山市内だと勝つことができたけど、野田市の中学校とはわからないので、ここで気を抜かず、今までやってきた事に自信を持ち、強い気持ちで葛北大会に臨みたいと思います。

ソフトボール部 岩崎 美優

私たちは、六月八日に行われた市内大会で優勝することが出来ました。今までたくさん練習した結果だと思えます。しかし、優勝したからといって気を抜かず葛北大会までの間を大切に日々練習していきたいです。この仲間とソフトボールができるのは、残りわずかなので一日一日を大切にしていきたいです。応援ありがとうございました。

剣道部 森田 美咲

市内大会を終えて、結果を残せた人が多くて嬉しいと思う反面、まだ課題があると感じました。技術面では個人で思うことがあると思いますが、チームとして団結力を高め、他の学校に負けにくいぐらいの応援ができるように、あと少しの時間を大切にしていきたいです。市内大会お疲れさまでした。



7月のはしの日 (9日給食なし)

2日(火) 3日(水) 4日(木) 5日(金) 12日(金) 17日(水)